



La Fundación Vicente Ferrer presenta su candidatura para el Nobel de la Paz

Efe

GINEBRA

La candidatura de la Fundación Vicente Ferrer al premio Nobel de la Paz 2011 se presentó ayer en la sede europea de Naciones Unidas en Ginebra, en una conferencia de la presidenta de la organización, Anna Ferrer, que contó con el apoyo de la Universidad de Salamanca.

Anna Ferrer destacó que la fundación ha logrado llegar a 2,5 millones de personas en cerca de 3.000 poblados del distrito de Anantapur, en el estado indio de Andhra Pradesh, donde concentra su labor desde hace más de cuatro décadas.

Acompañada del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, la presidenta de la fundación hizo un recorrido por el pensamiento de Vicente Ferrer, fallecido en 2009 tras vivir 60 años en India.